

Bezirksmeisterschaften 2010

Bei den diesjährigen Bezirksmeisterschaften in Hochbrück erreichten unsere Jugendlichen wieder einige schöner Erfolge.

In der **Schülerklasse** erreichte unsere SG München Land mit der Mannschaft Platz 2 (524), und Unterföhring kam auf Platz 3 (518). Den 1. Platz belegten die Badersfelder, denen wir herzlich dazu gratulieren, denn dieser Erfolg kommt nicht von ungefähr, dort wird hervorragend gearbeitet.



Ganz links: Johannes Mayer, Sabrina Lex und Kilian Siegl, rechts die Unterföhringer mit Veronika Aigner, Sabrina Schnabel und Dominik Hanus

Auf Platz 4 kam Hohenbrunn I mit 515 Ringen, und auf Platz 5 Hohenbrunn II mit 508 Ringen. 7. Putzbrunn 446, 8. Grasbrunn 429, 9. Hohenbrunn III 361.

In der Einzelwertung männlich erreichte Konstantin Seibold aus Hohenbrunn mit 182 Ringen Platz 2.



Links: Konstantin

In der **Jugendklasse** gewannen unsere Leute der SG München Land den Titel im Mannschaftsbewerb und auch im Einzel, Bernhard Graf wurde Einzelsieger, Tobias Stocker Zweiter und Luca Marmonti Vierter. Zusammen kamen sie auf 1133 Ringe und verwiesen die HSG und den Bund auf die Plätze.

Die Plätze 5 und 6 belegten Florian Euringer (373) und Christoph Clement (372) aus Haar. Bei den Mannschaften kam noch Hohenbrunn I auf Platz 5, und die SG München Land II auf Platz 6.



Tobias, Bernhard und Luca

Bei der Jugend weiblich sicherte sich Sophie Aigner aus Unterföhring Platz 3 mit 373 Ringen.



In der **Juniorenklasse** kam das SG Team der Burschen auf Platz 3. Mit Andi Westner, Thomas Heiß und Korbinian Pittenauer erreichten sie 1119 Ringe, und mussten sich nur den großen Zwei, der HSG und dem Bund, geschlagen geben. Engelschalking verfehlte das Stockerl, und musste sich mit Platz 4 zufrieden geben.



Thomas Heiß und Korbinian Pittenauer

In der Einzelwertung Junioren A männlich kam Fabian Kuhn (Unterhaching 386) auf Platz 3, Ludwig Hesse (Engelschalking 380), auf Platz 4, Michael Gruber (Grasbrunn 378) auf Platz 5 und Andi Westner (SG Mü Land 378) auf Platz 6.

Bei den Junioren B männlich rückte sich wieder einmal Philip Zelzer aus Unterföhring ins Blickfeld, mit 378 Ringen wurde er Dritter.



Bei den **LP Schützen** kam Franziska Walser aus Gronsdorf bei den weiblichen Schülern auf 153 Ringe und belegte Platz 2.



Links Franziska Walser

In der **Jugendklasse** setzte sich Hansi Walser, der amtierende Deutsche Meister in der Schülerklasse, bei seinem ersten Einsatz in der höheren Altersklasse mit 367 Ringen gleich mal wieder auf Platz 1.



Simon Markmann erreichte 357 Ringe, und verpasste nur knapp (einen Ring) den 3. Platz.

Bei den **Junioren B männlich** kam mit Stefan Franzlik wieder einer aus dem starken Lager der Brunnthaler Pistoleros aufs Treppchen, mit 356 Ringen konnte er sich über Platz 3 freuen.

SG München Land Spezial

In der **Damenklasse** kam Uschi Voglsinger für die SG mit 381 Ringen auf einen tollen 9. Platz. Diese Ergebnis dürfte auch zur Qualifikation zur Bayrischen reichen.

Bei der **Schützenklasse** ging heuer wenig bis gar nichts, der beste, Christian Köstler scheitert mit 382 Ringen wahrscheinlich um einen Ring, Toni Kauer (381), und Andreas Eder mit 378 Ringen kamen ihm noch am nächsten, waren aber leider in einer anderen Mannschaft

eingeteilt, sodass man guten Gewissens behaupten kann, außer Spesen nicht allzu viel gewesen.

Erstmals startete diesmal eine Mannschaft der **Damenaltersklasse** für die SG München Land. Und wie es sich gehört, wurden diese 3 Mädels ihrer Vorbildrolle für die Jugend gerecht, denn gleich beim Premiereneinsatz eroberten sie Platz 1. Bettina Friedrich, Renate Seethaler und Angelika Schoppel ließen mit 1081 Ringen der Konkurrenz keine Chance. Bettina (373) und Renate (371) waren auch in der Einzelwertung ganz vorne, so dass dieser Schachzug durchaus als gelungen bezeichnet werden kann.



Bettina und Renate werden wir auch auf der Bayrischen Meisterschaft sehen, denn deren Ergebnis müsste dafür reichen.

Aufgrund der Tatsache, dass man momentan aber nur über 3 Schützinnen verfügt, also keinerlei Ersatz möglich wäre, ist hier , Nachwuchs' natürlich immer herzlich willkommen.

Fazit Bezirk 2010

Wenn man die Sache Revue passieren lässt, alle Ergebnisse und Platzierungen im Ganzen betrachtet, kann man schon zufrieden sein, Mit 4 Titeln (3 x Einzel, 1 x Mannschaft), 4 Zweiten Plätzen (1 x Mannschaft, 3 x Einzel) und 6 Dritten Plätzen (4 x Einzel, 2 x Mannschaft) haben wir im Jugend und Juniorenbereich unser Soll soweit erreicht.

Voraussichtlich haben sich 28 Leute (20 LG und 8 LP) für die Bayrische Meisterschaft qualifiziert. Schade ist, dass 2 vielversprechende Schülermannschaften bei der Bezirksmeisterschaft etwas Pech hatten, bei der SG München Land nahm man sich eine kleine, aber entscheidende kollektive Krise, während sich bei der SG Hohenbrunn I ein Waffendefekt einschlich, und alle Hoffnungen der Mannschaft auf ein Weiterkommen zunichte machte.

Wir wünschen allen, die sich weiterqualifiziert haben, gut Schuß, und bei denen, die knapp oder unglücklich gescheitert sind, hoffen wir, dass die Enttäuschung bald vergessen ist, und man sich jetzt einfach auf unser **RWK Finale** am **13. Juni** in **Unterföhring** freut.